

# *Le congrès de la Fédération Latino-américaine des Journalistes se tient en Argentine*

---



Paris, 27 mai (RHC)- Le 12e Congrès de la FELAP, la Fédération Latino-américaine des Journalistes se tient à Buenos Aires à l'occasion du 41e anniversaire de cette organisation.

Dans une interview exclusive à Prensa Latina, le président de la FELAP, l'Argentin Juan Carlos Camaño a signalé que la force historique de l'organisation est toujours en vigueur et qu'elle doit relever de nouveaux défis dont l'utilisation de nouvelles technologies dans les sociétés des connaissances actuelles, la perte d'emplois et le changement profond des relations sociales.

Il a également signalé que de cette rencontre naîtra le Secrétariat à la Jeunesse, une initiative pour que les nouveaux professionnels de ce secteur assument des responsabilités au sein de la fédération en prenant comme base feu le journaliste cubain Ernesto Vera auquel un hommage a été rendu au congrès.

Les délégués à la rencontre qui prendra fin demain, débattront des thèmes qui incluent l'élévation permanente du niveau de formation, la défense de la presse et de ses professionnels et la liberté d'expression dans les pays latino-américains.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/130956-le-congres-de-la-federation-latino-americae-des-journalistes-se-tient-en-argentine>



**Radio Habana Cuba**